



## **SAUNA KNIGGE / SAUNA GUIDELINES**

In der Schwimmhalle ist Badebekleidung Pflicht. Bitte tragen Sie auch im Sauna-Bereich ein Handtuch oder einen Bademantel. Die Sauna-Kabine selbst ist textilfrei. Bitte benutzen Sie in der Sauna ein Handtuch als Unterlage.

*// Please note that swimwear must be worn in the swimming pool and a bathrobe or a towel in the sauna area. The sauna itself is textile free, please make sure that you sit or lie on a towel.*

Wir bitten Sie aus Rücksicht vor anderen Gästen, Ihr Mobiltelefon auszustellen und auf die Nutzung von Fotokameras zu verzichten.

*// As a courtesy to our other guests, the use of cell phones and cameras is prohibited.*

Die Größe des Sauna-Bereichs und die Anzahl der Liegen sind begrenzt. Wir bitten Sie daher, keine Liegen zu reservieren.

*// As the space in the sauna and the number of loungers is limited, please do not reserve a chair with your towel.*

Gern begrüßen wir Sie im Anschluss an Ihren Besuch im Restaurant ODERBERGER oder in unserer KAMINBAR. Es ist nicht gestattet, Speisen und Getränke in die Schwimmhalle oder den Sauna-Bereich mitzubringen.

*// We are happy to welcome you to our Restaurant ODERBERGER or to our KAMINBAR after your visit. Please note that it is not allowed to bring food or drinks to the swimming pool or sauna area.*